
	  
Compte	  rendu	  de	  la	  Réunion	  Mensuelle	  Ouverte	  à	  tous	  

du	  CIQ	  St	  Antoine	  Les	  Bastides	  Plan	  d’Aou	  
Du	  01	  	  /	  02	  /2018	  

	  
	  
	  
	  
	  

Membres	  du	  CA	  Présents	  :	  
GUIGNARD	  Anne-‐Marie,	  	  BERTHIER	  Guy,	  RAMPAL	  Georges,	  CADENEL	  Louis,	  MARTIN,	  
Martine,	  TCHORDIKIAN	  Jeanine,	  LAMACCHIA,	  Annie,	  TAGLIAFERRI,	  Cathy,	  MESLEM	  
Tahar,	  SAMAT	  Yves	  
	  	  
	  	  
Elus	  présents	  
Hattab	  	  FADHLA	  	   (mairie	   du15Marseille)	  
………………………………………………………………………………………	  
Intervenants	  extérieurs	  présents	  :	  
…aucun……………………………………………………………………………………	  
	  
Début	  de	  la	  séance	  18	  heures,	  nombre	  de	  personnes	  présentes	  :	  20	  	  	  	  	  	  	  	  	  .	  
	  
	  
	  
Le	  président	  de	  séance	  est	  Guignard	  Anne	  Marie	  
Le	  secrétaire	  de	  séance	  est	  Berthier	  Guy	  
	  

Ordre	  du	  jour	  
I	  Validation	  de	  l’ordre	  du	  jour	  
II	  Validation	  du	  CR	  précèdent	  
III	  Compte	  rendu	  des	  activités	  
IV	  Question	  diverses	  
	  

I	  Validation	  de	  l’ordre	  du	  jour	  
Aucune	  remarque,	  ni	  proposition,	  ni	  opposition	  à	  l’ordre	  du	  jour,	  celui-‐ci	  est	  adopté.	  

II	  Validation	  du	  CR	  précèdent	  
Aucune	  remarque,	  ni	  proposition,	  ni	  opposition	  au	  CR	  précédent,	  celui-‐ci	  est	  adopté.	  
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III	  Compte	  rendu	  des	  activités	  

a) Le	  suivi	  des	  réunions	  
	  	  

Réunion	  	  le	  16	  janvier	  à	  l’Acadel	  :	  fédération	  du	  15	  eme	  :	  présentée	  par	  Martine	  
MARTIN	  :	  présence	  des	  présidents	  des	  CIQ	  du	  15eme	  .	  présence	  des	  représentants	  de	  
la	  police	  municipale	  qui	  font	  le	  point	  sur	  leurs	  interventions	  depuis	  début	  décembre	  .	  
310	  	  PV	  de	  circulation	  sur	  le	  15	  en	  45	  jours	  ,	  hors	  des	  PV	  de	  stationnement.	  
Circulation	  des	  voitures	  de	  police	  dans	  le	  quartier	  de	  façon	  régulière	  et	  si	  appel	  .	  
Faire	  les	  demandes	  d’interventions	  plutôt	  par	  mail	  pour	  plus	  d’efficacité	  	  

	  	  	  	  	  	  	  Remerciements	  pour	  les	  interventions	  chez	  nous	  qui	  sont	  toujours	  rapides	  	  
	  	  	  	  	  	  	  et	  	  	  efficaces	  .	  
	  
	  	  

b) Dossiers	  en	  cours	  
	  
Travaux	  Chemin	  de	  Mimet	  :	  Louis	  Cadenel	  nous	  fait	  le	  point	  :	  ils	  sont	  terminés	  :	  il	  
s’agissait	  d’une	  deuxième	  tranche	  de	  travaux	  pour	  faciliter	  l’évacuation	  des	  eaux	  de	  
pluie	  venant	  de	  l’autoroute	  .	  
	  
Les	  voitures	  ventouses	  Impasse	  Magne	  et	  devant	  DURA	  :	  les	  véhicules	  ont	  été	  enlevés	  .	  
Mr	  FADHLA	  	  nous	  explique	  qu’on	  peut	  passer	  par	  Mr	  RENUCCI	  pour	  les	  voitures	  
ventouses	  .	  
	  
Le	  grillage	  dangereux	  en	  face	  du	  café	  de	  la	  Gare	  a	  été	  	  changé	  par	  les	  services	  de	  la	  SNCF	  
le	  22	  janvier	  .	  On	  peut	  regretter	  que	  le	  nettoyage	  n’ait	  pas	  été	  fait	  derrière	  .	  	  	  
	  
Gare	  SNCF	  :	  article	  de	  la	  Provence	  sur	  «	  les	  sacrifiés	  du	  TER	  «	  	  .	  les	  travaux	  de	  la	  voie	  
SNCF	  et	  du	  rallongement	  des	  quais	  de	  	  la	  Gare	  vont	  commencer	  .Le	  train	  ne	  s’arrête	  plus	  
entre	  St	  Antoine	  et	  St	  Charles	  	  .	  Les	  gares	  intermédiaires	  sont	  desservies	  par	  des	  
navettes	  	  .	  
On	  rappelle	  le	  problème	  du	  manque	  de	  distributeur	  de	  tickets	  sur	  la	  gare	  .	  	  
Beaucoup	  de	  discussions	  entre	  les	  gens	  présents	  sur	  ce	  sujet	  récurrent	  et	  qui	  n’a	  
toujours	  pas	  trouvé	  de	  solution	  .	  
	  
Problème	  des	  multiples	  commerces	  de	  bouche	  qui	  s’ouvrent	  sur	  le	  quartier	  :	  la	  mairie	  
n’a	  aucun	  droit	  de	  regard	  .	  C’est	  seulement	  la	  chambre	  de	  commerce	  qui	  a	  un	  droit	  de	  
regard	  .	  Mais	  la	  mairie	  a	  demandé	  à	  la	  préfecture	  d’envoyer	  des	  contrôleurs	  dans	  les	  
commerces	  pour	  vérifier	  et	  éventuellement	  verbaliser.	  
	  
Anne	  Marie	  GUIGNARD	  nous	  fait	  part	  de	  3	  lettres	  reçues	  2	  jours	  auparavant	  venant	  de	  
notre	  conseiller	  général	  Mr	  Henri	  JIBRAYEL	  concernant	  les	  collèges	  Jean	  Moulin	  et	  Elsa	  
Triolet	  .	  Il	  propose	  des	  visites	  le	  2	  février	  d’abord	  de	  Jean	  Moulin	  pour	  essayer	  de	  
trouver	  une	  solution	  à	  un	  problème	  de	  sécurité	  pour	  l’accès	  au	  collège	  par	  un	  tunnel	  
insalubre	  et	  dangereux	  .	  Cela	  ne	  nous	  concerne	  pas	  directement.	  
L’autre	  visite	  au	  collège	  Elsa	  Triolet	  est	  importante	  :	  le	  principal	  demande	  la	  fermeture	  
du	  parking	  en	  haut	  de	  la	  place	  Canovas	  sous	  prétexte	  de	  nuisance	  et	  d’insalubrité	  .	  
Nous	  sommes	  opposés	  à	  la	  fermeture	  du	  parking	  car	  cela	  nuirait	  encore	  aux	  
commerçants	  en	  diminuant	  encore	  le	  nombre	  de	  places	  de	  parking	  dans	  le	  noyau	  
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villageois	  .	  De	  plus	  	  nous	  nous	  demandons	  si	  ce	  parking	  appartient	  bien	  au	  collège	  .	  
Hattab	  FADHLA	  propose	  de	  voir	  ça	  sur	  le	  cadastre	  .	  
Nous	  irons	  de	  main	  matin	  en	  délégation	  à	  cette	  visite	  du	  collège	  avec	  HJ.	  
Nous	  demanderons	  aussi	  que	  l’accès	  de	  la	  place	  Canovas	  soit	  réservée	  aux	  piétons.	  En	  
effet	  les	  voitures	  qui	  s’y	  garent	  illégalement	  ont	  abimé	  le	  dallage.	  Cette	  place	  doit	  
retrouver	  sa	  fonction	  première.	  
	  	  
Réunion	  prévue	  le	  5	  février	  ANRU	  	  sur	  la	  construction	  à	  la	  place	  de	  l’immeuble	  
Pierracini	  :	  les	  promoteurs	  seront	  là	  .	  Nous	  aussi	  .	  
	  
Réunion	  le	  15	  février	  au	  Plan	  d’Aou	  sur	  la	  propreté	  .	  

	  	  
	  
Prochaine	  Réunion	  le	  jeudi	  	  	  01/03	  /2016	  à	  18H	  :	  assemblée	  générale	  et	  vote	  pour	  
l’élection	  du	  	  prochain	  CA.	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé	  et	  plus	  personne	  ne	  demandant	  plus	  la	  parole,	  la	  séance	  est	  
levée	  à	  _19h20___	  heures.	  

En	   conséquence,	   de	   tout	   ce	   qui	   précède,	   il	   a	   été	   dressé	   le	   présent	  procès-‐verbal	   de	   la	  
réunion	  mensuelle	  ouverte	  à	  tous	  qui	  s’est	  tenu	  le	  	  
signé	  par	  la	  Présidente	  et	  le	  Secrétaire.	  	  
	  


